

# 激変の状況下、西崎日本銀行横浜支店長をゲストに開催しました！ コロナ禍の環境下、食事をせず「第333回朝会」として開催致しました

第333回朝会は、3月16日(火)8時15分より、HOTEL THE KNOT YOKOHAMAにおいて、ゲストに日本銀行横浜支店長、西崎健司氏を迎え「最近の金融経済情勢について」をテーマに、35名の出席で開催いたしました。

今回は、より感染対策を重視し朝食を取らずに「朝会」として試行し、本日、出席頂きました方々に「今後の朝食会の運営について」アンケートを行い、その結果を踏まえて以降の朝食会を運営していくことと致しました。

加藤会長より「おはようございます。みなさんお元気にお集まり頂きありがとうございます。昨年12月の中旬が最後で、それから開催を試みましたが、コロナの感染蔓延で残念ながら本日の開催となりました。市工連榎本会長をはじめご出席ありがとうございます。本日は感染リスクもありますことから「朝会」と称しまして食事抜きで行わせて頂きます。本日は、情報をきちっと得ると言うことで、日銀横浜支店長西崎様をお迎えして「最近の金融経済情勢について」お話しいただきます。皆様も、まだまだ、気おつけなければならないことが多々あると思いますので、十分に気を配りながら社業に専念をして頂ければと思います。よろしくお願い致します。」との挨拶をうけ、事務局より連絡事項を報告、講演に入りました。

講演の概要は、神奈川県の実況、雇用環境、海外経済の現状と先行き見通し、国内の経済環境と先行き見通し、金融政策、企業経営者の取り巻く環境等をお話しいただき、企業経営を取り巻く環境の変化が加速する中において、企業経営者の皆様におかれては、営業力そして財務基盤の強化、人材の確保、後継者の育成、事業継承への対応など様々な経営課題に対処など、大変難しい局面ではありますが、これまで培ってきた優れた技術やノウハウを集結されまして、事業を更に発展させていかれますことを祈念申し上げるとともに、日本銀行と致しまして、適切な金融政策運営を通じて皆様方の取組を確りとサポートさせて頂きたいと思っております。

最後になりますが、新型コロナウイルスの影響の一日も早い終息を願うとともに、みなと工業会と会員企業様の益々の発展を心よりお祈り申し上げます、と講演頂き質疑に入り、今後の経済環境についての質疑を行いました。

激変する環境下での朝会でしたが、内容も分かりやすく質疑も含めて貴重な講演を頂き、苦勞をされている出席経営者へのエールも加えられ講師の今後のご活躍を祈念し拍手で「第333回朝会」を閉会と致しました。



